

## **CARTA ABIERTA A LA COMUNIDAD** **UNIVERSITARIA**

Estimadas compañeras y estimados compañeros,

Me dirijo a vosotros con la necesidad de comentaros algunas vivencias que he tenido durante esta campaña electoral, que si bien aún no ha terminado, ya no os hablo como candidato sino como profesor de ésta nuestra alta casa de estudios de la que me siento orgulloso.

Ha sido una etapa apasionante, sobre todo, porque durante la misma he podido dialogar a fondo sobre nuestra Universidad y sus gentes. He logrado integrar en mi pensamiento lo que es el modelo universitario y he podido conocer a muchos miembros de nuestra comunidad con los que he forjado una verdadera amistad.

Nuestra comunidad universitaria y la sociedad jiennense han pulsado las energías de la Universidad y esto es muy positivo y gracias a los medios de comunicación hemos estado presentes en todas partes.

En una campaña de este tipo, en el ámbito universitario, se puede ganar o no ganar, pero jamás se pierde y os puedo asegurar que yo siento que he ganado mucho.

Sólo me resta agradecer a quienes me votaron porque me han hecho concebir la idea de la lealtad y a quienes no me votaron porque me han hecho concebir la idea de la libertad.

*Omnia in bonum.*

Un saludo muy afectuoso de Juan Manuel de Faramiñán  
Gilbert